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              On est plus qu’un club, on est une famille.

Rapport Moral 2020 
 

Le principal évènement de cette année sera forcément la pandémie de Coronavirus et ses conséquences 
sur notre activité. 

Réjouissons-nous qu’à ce moment, aucun de nos membres n’ait été touché par une forme grave de cette 
maladie. Continuons donc à prendre soin de nous pour que nous puissions tous nous retrouver quand cette 
crise sera passée. 

Sur l’activité vélo, qui va être présentée toute à l’heure, il n’y a pas grand-chose à dire, car il ne s’est pas 
passé grand-chose. Deux mois d’arrêt au printemps et un mois cet automne, beaucoup d’évènements 
annulés. Malgré cela, on a pu faire un peu de vélo entre nous. 

Je vais insister sur tous les motifs de satisfaction que l’on a pu avoir : 
- Les sorties vélo, qu’elles soient route, VTT ou école VTT se sont bien passées car elles ont donné 

satisfaction aux participants ; je n’en veux pour preuve que tous ceux qui nous ont rejoints cet 
automne sont restés. Et beaucoup nous ont remerciés pour la qualité de notre accueil. 

-  Le site web est enfin opérationnel (malgré quelques petits soucis récents), et nous sommes 
présents sur les réseaux sociaux. Cela montre notre dynamisme 

- Les maillots et cuissards sont arrivés et ils ont remportés un grand succès 
- Le nombre d’adhérents a fortement augmenté cet automne, et ceci dans toutes les activités du 

club. 
- Les premières randonnées découvertes à l’automne se sont déroulées dans une bonne ambiance et 

ont été appréciées, certains participants sont devenus membres du club. C’est un beau créneau à 
saisir. 

 
On pourra regretter l’absence de moments conviviaux, comme cette AG qui doit se dérouler en distanciel, 
pas de soirée d’accueil pour les nouveaux, et pourtant il y en avait beaucoup cette année, pas de fête de fin 
d’année que l’on avait envisagée. Tant pis on se rattrapera en 2021. 
 
Le point noir, à part la crise sanitaire, ce sont les accidents que certains ont subi cet automne, et il y en a eu 
beaucoup, beaucoup trop ! Et qui auraient pu être beaucoup plus grave. J’engage donc tout le monde à 
faire preuve de plus de prudence. Et bien sûr bon rétablissement à ceux qui sont encore blessés. 
 
Je suis particulièrement satisfait de l’esprit d’équipe qui a prévalue cette année, dans toutes les activités du 
club ; Chacun a apporté sa contribution, et c’est pour cela que je ne veux pas citer quelqu’un en particulier. 
Si l’on a pu réussir tant de choses cette année (même si sans la crise on aurait pu en réussir beaucoup plus), 
on le doit à tout le monde. Continuons comme cela. 

Et pour l’association, je vous remercie tous de votre engagement. 


